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ABSTRAK 
 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Project Based Learning 

Berbantuan E-LKPD Terhadap Hasil Belajar dan Kreativitas Siswa Pada 

Materi Hidrolisis Garam Kelas XI IPA MAS Pesantren Al-Amin Mojokerto” 

ini ditulis oleh Lathifatun Nisak, NIM. 126212203082, Program Studi Tadris 

Kimia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Ifah Silfianah, M.Pd. 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Project Based Learning, E-LKPD, Hasil 

Belajar, Kreativitas, Hidrolisis Garam 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya kreativitas dan hasil belajar 

siswa yang disebabkan karena kurangnya ajang untuk mengekspresikan dan 

berpendapat sesuai dengan kreativitas masing-masing anak. Oleh karena itu, guru 

perlu menciptakan inovasi kegiatan pembelajaran yang menyenangkan dan 

mendorong anak untuk mampu mengekspresikan idenya. Pembelajaran berbasis 

proyek (PjBL) menggunakan E-LKPD mampu mengoptimalkan daya kreativitas 

dan eksplorasi siswa serta peran guru sebagai fasilitator dan pembimbing yang 

efektif. Tujuan dari penelitian ini adalah 1) untuk mendeskripsikan pengaruh 

model pembelajaran project based learning berbantuan E-LKPD terhadap hasil 

belajar siswa pada materi hidrolisis garam kelas XI IPA MAS Pesantren Al-Amin 

Mojokerto 2) untuk mendeskripsikan pengaruh model pembelajaran project based 

learning berbantuan E-LKPD terhadap kreativitas siswa pada materi hidrolisis 

garam kelas XI IPA MAS Pesantren Al-Amin Mojokerto 3) untuk 

mendeskripsikan pengaruh model pembelajaran project based learning 

berbantuan E-LKPD terhadap hasil belajar dan kreativitas siswa pada materi 
hidrolisis garam kelas XI IPA MAS Pesantren Al-Amin Mojokerto. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

Quasy Eksperiment yaitu Pretest-Posttest Control Group. Populasi dalam 

penelitian ini adalah seluruh peserta didik IPA di MAS Pesantren Al-Amin 

Mojokerto. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas XI IPA 1 sebagai kelas 

eksperimen dan kelas XI IPA 2 sebagai kelas kontrol. Pengambilan sampel 

menggunakan teknik purposive sampling. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini menggunakan instrumen berupa lembar tes untuk mengukur hasil 

belajar kognitif siswa dan lembar angket serta lembar observasi penilaian produk 

untuk mengukur kreativitas siswa. Teknik analisis data menggunakan uji T dan uji 

Manova. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) ada pengaruh model 

pembelajaran project based learning berbantuan E-LKPD terhadap hasil belajar 

kognitif siswa pada materi hidrolisis garam kelas XI IPA MA Pesantren Al-Amin 

Mojokerto 2)  ada pengaruh model pembelajaran project based learning 

berbantuan E-LKPD terhadap  kreativitas siswa pada materi hidrolisis garam kelas 

XI IPA MA Pesantren Al-Amin Mojokerto 3) ada pengaruh model pembelajaran 

project based learning berbantuan E-LKPD terhadap hasil belajar dan kreativitas 

siswa pada materi hidrolisis garam kelas XI IPA MA Pesantren Al-Amin 

Mojokerto.  
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ABSTRACT 
 

The thesis with the title "The Influence of the E-LKPD Assisted Project Based 

Learning Learning Model on Student Learning Outcomes and Creativity in 

the Salt Hydrolysis Material for Class XI IPA MAS Al-Amin Islamic 

Boarding School Mojokerto" was written by Lathifatun Nisak, NIM. 

126212203082, Tadris Chemistry Study Program, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 

Supervisor Ifah Silfianah, M.Pd. 

Keywords: Project Based Learning Model, E-LKPD, Learning Outcomes, 

Creativity, Salt Hydrolysis 

This research is motivated by the low creativity and learning outcomes of 

students due to the lack of a place to express and argue according to the creativity 

of each child. Therefore, teachers need to create innovative learning activities that 

are fun and encourage children to be able to express their ideas. Project-based 

learning (PjBL) using E-LKPD is able to optimize students' creativity and 

exploration as well as the teacher's role as an effective facilitator and guide. The 

aim of this research is 1) to describe the influence of the project based learning 

model assisted by E-LKPD on student learning outcomes in the material on salt 

hydrolysis class XI IPA MAS Al-Amin Islamic Boarding School Mojokerto 2) to 

describe the influence of the project based learning model assisted by E-LKPD on 

student creativity in the salt hydrolysis material for class XI IPA MAS Al-Amin 

Islamic Boarding School Mojokerto 3) to describe the influence of the project 

based learning model assisted by E-LKPD on student learning outcomes and 

creativity in the material on salt hydrolysis class XI IPA MAS Al-Amin Islamic 
Boarding School Mojokerto. 

This research uses a quantitative approach with a Quasy Experimental 

research type, namely Pretest-Posttest Control Group. The population in this study 

were all science students at MAS Pesantren Al-Amin Mojokerto. The sample in 

this research was class XI IPA 1 as the experimental class and class XI IPA 2 as 

the control class. Sampling used purposive sampling technique. The data 

collection technique in this research uses instruments in the form of test sheets to 

measure students' cognitive learning outcomes and questionnaires and product 

assessment observation sheets to measure students' creativity. Data analysis 

techniques use the T test and Manova test. 

The results of the research show that: 1) There is an influence of the 

project based learning model assisted by E-LKPD on student learning outcomes in 

class XI IPA MAS salt hydrolysis material at the Al-Amin Islamic Boarding 

School Mojokerto 2) There is an influence of the project based learning model 

assisted by E-LKPD on students' creativity in the salt hydrolysis material in class 

XI IPA MAS Al-Amin Islamic Boarding School Mojokerto 3) There is an 

influence of the project based learning model assisted by E-LKPD on student 

learning outcomes and creativity in the material on salt hydrolysis class XI IPA 

MAS Al-Amin Islamic Boarding School Mojokerto. 

  



 
 

xvi 
 

 هلخص

 

"تأثير نوىرج التعلن الوثنً على الوشروع توساعذج أوراق عول الطالة ٚتُبٔل ْزا انجسث ثؼُٕاٌ 

الإلكترونيحعلى نتائج تعلن وإتذاع الطلاب فً هادج تحليل أهلاح الواء لطلاب الصف الحادي عشر فً 

 ٢، سلى انطبنجخ: ء، ٔلذ كتجتٓب نطٛفخ انُضبالوذرسح العاليح العلىم الطثيعيح فً الوعهذ الأهين هىجىكيرتى"

، فٙ لضى دساصخ تذسٚش انكًٛٛبء، ثكهٛخ انتشثٛخ ٔػهٕو انتؼهٛى، خبيؼخ الإصلايٛخ ١ ٢ ٦ ٢ ١ ٢ ٢ ٠ ٣ ٠ ٨

 انسكٕيٛخ انضٛذ ػهٙ سزًخ الله تٕنَٕغبغَٕح، ثإششاف ػفخ صٛهفٛبَبِ، انًبخضتٛش.

ئح انتؼهى، : ًَٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع، أٔساق ػًم انطبنت الإنكتشَٔٛخ، َتبالكلواخ الرئيسيح

 الإثذاع، تسهٛم أيلاذ انًبء.

ٚتأكذ ْزا انجسث يٍ اَخفبض َتبئح تؼهى انطلاة ٔلهخ إثذاػٓى. ٚؼزٖ اَخفبض إثذاع َٔتبئح تؼهى 

انطلاة إنٗ َمص فٙ انجٛئخ انتٙ تضًر نٓى ثبنتؼجٛش ٔانتفكٛش ٔفمًب لإثذاع كم طفم ػهٗ زذح. نزنك، ٚدت ػهٗ 

شطخ انتؼهى انتٙ تشدغ الأطفبل ػهٗ انتؼجٛش ػٍ أفكبسْى. ًٚكٍ أٌ ٚضٓى انًؼهًٍٛ خهك الاثتكبساد فٙ أَ

انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت الإنكتشَٔٛخ فٙ تؼزٚز لذسح انطلاة ػهٗ الإثذاع 

( ٔصف تأثٛش ًَٕرج انتؼهى ١ٔاصتكشبفٓى، ٔدٔس انًؼهى كٕصٛط فؼبل ٔيششذ. ْذف ْزِ انذساصخ ْٕ: 

ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت الإنكتشَٔٛخ ػهٗ َتبئح تؼهى انطلاة فٙ يبدح تسهٛم أيلاذ  انًجُٙ

( ٢انًبء نطلاة انصف انسبد٘ ػشش فٙ انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ 

كتشَٔٛخ ػهٗ إثذاع ٔصف تأثٛش ًَٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت الإن

انطلاة فٙ يبدح تسهٛم أيلاذ انًبء نطلاة انصف انسبد٘ ػشش فٙ انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ 

( ٔصف تأثٛش ًَٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت ٣انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ 

تسهٛم أيلاذ انًبء نطلاة انصف انسبد٘ ػشش فٙ الإنكتشَٔٛخ ػهٗ َتبئح تؼهى انطلاة ٔإثذاػٓى فٙ يبدح 

 انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ.

تؼتًذ ْزِ انذساصخ ػهٗ انًُٓح انكًٙ ثبصتخذاو َٕع انذساصخ شجّ انتدشٚجٙ ْٕٔ انتسكى ثًب لجم 

نؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انًؼٓذ الاختجبس ٔيب ثؼذِ. ٚشًم انضكبٌ فٙ ْزِ انذساصخ خًٛغ طلاة انًذسصخ ا

كصف تدشٚجٙ  ١الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ. انؼُٛخ فٙ ْزِ انذساصخ تشًم انصف انسبد٘ ػشش انؼهٕو انطجٛؼٛخ 

كصف تسكى. تى اختٛبس انؼُٛخ ثبصتخذاو تمُٛخ انؼُٛخ انغشضٛخ.  ٢ٔانصف انسبد٘ ػشش انؼهٕو انطجٛؼٛخ 

خ أدٔاد يثم ٔسلخ الاختجبس نمٛبس َتبئح تؼهى انطلاة انًؼشفٛخ تضتخذو تمُٛبد خًغ انجٛبَبد فٙ ْزِ انذساص

 ٔاختجبس يبَٕفب. دٔاصتجٛبٌ ٔٔسلخ يلازظخ نتمٛٛى إثذاع انطلاة. ٚتى تسهٛم انجٛبَبد ثبصتخذاو اختجبس 

( تأثٛش ًَٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم ١أظٓشد َتبئح انذساصخ يب ٚهٙ: 

َٔٛخ ػهٗ َتبئح تؼهى انطلاة انًؼشفٛخ فٙ يبدح تسهٛم أيلاذ انًبء نطلاة انصف انسبد٘ ػشش انطبنت الإنكتش

( ٕٚخذ تأثٛش نًُٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ ٢فٙ انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ 

ْٛذسٔنٛز الأيلاذ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت الإنكتشَٔٛخ ػهٗ إثذاع انطلاة فٙ يٕضٕع 

( ٕٚخذ ٣نطلاة انصف انسبد٘ ػشش فٙ انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ. 

تأثٛش نًُٕرج انتؼهى انًجُٙ ػهٗ انًششٔع ثًضبػذح أٔساق ػًم انطبنت الإنكتشَٔٛخ ػهٗ َتبئح تؼهى ٔإثذاع 

د٘ ػشش فٙ انًذسصخ انؼبنٛخ انؼهٕو انطجٛؼٛخ فٙ انطلاة فٙ يٕضٕع ْٛذسٔنٛز الأيلاذ نطلاة انصف انسب

 انًؼٓذ الأيٍٛ يٕخٕكٛشتٕ.

 

  


